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Altmeister defintiv ein guter Ansatz, allerdings wäre da nicht der amtierende OB sinnvoller?
Zudem muss man auch ganz neutral eingestehen, dass (zumindest aus externer Sicht) Herr
Maly seit 2007 in diesem Gremium sitzt und sich der Mehrwert des OB im Gremium nie
eindeutig sichtbar gezeigt hat. Im Gegenteil, es gab ein sehr peinliches Debakel mit dem Hotel
für den Juniorenbereich. Daher halte ich es für sehr fraglich, ob Politiker im Allgemeinen wirklich
gut für den AR des FCNs sind. Nur um ein eventuelles, mögliches Stadionprojekt
voranzutreiben, ist zum einen sehr vage und zum anderen fragwürdig, ob das wirklich einen
Mehrwert darstellt. Sollte es dazu kommen reden in erster Linie Unternehmen mit dem FCN und
stellen dann gemeinsam ihre Pläne der Stadt vor. Ich glaube kaum, dass es dafür einen
offiziellen Vermittler benötigt. Das Argument mit der Arena verstehe ich nicht, kannst du mir
das genauer erläutern?
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